



2016~2017年度 国際ロータリーのテーマ
人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY



撮影:奥山 順一会員

Rotary  **倉敷南ロータリークラブ**
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦4141 ヘルスピア倉敷

第 2683 例会 R.Song 「我等の生業」 天候 : 晴れ No..2683/2016.9.9

Guest なし

Visitor 鴨井君、藤木君（倉敷）

出席 会員数 57名（うち出席規定免除者②2名⑤12名）

9／9 の出席率 77.36%（出席者41名、内⑤10名）

8／26 の出席率補正 94.74%

欠席 江澤、藤木、羽尾、井上(數)、井上(敏)、小瀬、榎本、奥山、田辺、吉居、吉川、杉原、各君（12名）

渡辺会長

- ・本日「芸術ふれ愛学習」が、西浦小生徒52名、倉敷南RC13名にて無事終了しました。ご参加有難うございました。
- ・9月9日、本日は重陽の節句です。1年に5回あり、お祝いと厄払いをしていたそうです。9月は菊の節句と呼ばれています。

幹事報告（渡辺（清）幹事）

- ・庄司地区ガバナー事務所より、①9月の「基本的教育と識字率向上月間」について ②財団100周年シンポジウム 他、報告5件

社会奉仕・青少年奉仕委員会

- ・三宅社会奉仕委員長：本日はご協力ありがとうございました。
- ・柳楽青少年奉仕委員長：52名の子供たちも大変喜んでいました。1人の子供が滑って転んでコップを割って泣いていたのを皆で慰めていた光景を見て、心を打たれました。

桐野次期地区大会実行委員長

- ・本日13:30より、倉敷RCの鴨井さん、藤木さんに来ていただいて、地区大会の経験者によるレクチャーを受けさせていただきます。

スマイル（原S. A. A）

- ・樋口会員：本年度やっと副S. A. Aの仕事をする機会に恵まれました。

- ・山本会員：2017年入社予定の学生さん、全員から内定の応諾をいただき、今年の採用活動が無事終えられました。
- ・横田会員：9/3 倉敷アマチュア選手権で準優勝。プレーオフで敗れましたが、まずまずのスコアでした。8/28 の倉敷市長杯市民ゴルフ大会でもベスグロでした。なかなか好調です。
- ・柳楽会員：ゴルフ親睦会の年間チャンピオンになりました。有難うございます。
- ・種田会員：9/3 開催のゴルフ親睦会で、ハンティキャップに恵まれて優勝してしまいました。柳楽さん、山中さん他、真の実力者の皆様に改めてお詫び申し上げます。
- ・若狭(弘)会員：山口さんの卓話を歓迎して。
- ・永井会員：①「芸術ふれ愛学習」に参加し小学生と楽しい半日でした。奥本先生有難うございました。②倉敷RC、鴨井さん、藤木さん、今日は有難うございます。
- ・三宅会員、柳楽会員：9/9 午前「芸術ふれ愛学習」にご参加いただき有難うございました。
- ・渡辺(祐)会長：①本日、地区補助金事業の「芸術ふれ愛学習 in 倉敷芸術科学大学」が無事終了しました。三宅社会奉仕委員長はじめ、この事業関係にご尽力、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。②9/4 倉敷瀬戸内RCの創立30周年がありましたが、渡辺幹事からの電話まですっかり忘れてはいて、遅参することになってしまいました。このことを深く反省し、これ以上ボケないように日々の暮らしにあたりたいと思います。
- ・廣本、桐野、篠田、渡辺(祐)、各会員；鴨井様、藤木様におかれましては、大変お忙しい中、地区大会説明会においていただきまして、有難うございました。宜しくお願ひいたします。

プログラム 卓話 イニシエーションスピーチ 山口安成 会員

～故郷の紹介 上毛（じょうもう）かるたより～

- ・岡山に来て1年半。気候、食べ物、素晴らしいところです。本日は、故郷の紹介をします。
- ・1947年浦野匡彦らによって、郷土復興を目的に発行された郷土かるたです。群馬県の子供は誰でも字札を暗唱しており、ふるさとの歴史、文化などを学んでいます。かるた大会、県大会まであります。「毛の国」とは、群馬栃木の南部を中心とした古代都市です。今でも県内を中毛、西毛、東毛、北毛と分ける習わしがあります。
- ・現在群馬県の人口は約200万人。県庁所在地は、前橋市です。弊社工場のある渋川市は、「日本の真ん中へその町」と主張しています。先日の台風では、沼田市に被害がありました。
- ・赤城、榛名、妙義は、上毛三山と呼ばれています。温泉も多く、伊香保、草津、四万温泉が有名です。川にはダムも多く、関東の水がめとなっております。三方を山で囲まれている地形ゆえ、上州おろし、赤城おろしというからつ風が吹きます。また日本一の暑さです。
- ・県民性は義理堅く人情に厚いと言われ、侠客が多い事も知られています。（国定忠治など）ねぎとこんにゃくが名産で、蒟蒻のシェアは90%です。

例会プログラム予定：

2016.9.14（水）卓話 歓送迎会(夜間例会)18:30～

於 ヘルスピア倉敷

2016.9.30（金）卓話 青少年奉仕委員会卓話

柳楽青少年奉仕委員長